



Estimados lectores:

La época navideña tiene un encanto especial. Nos tomamos el tiempo para descansar y cada uno disfruta este período acogedor a su manera. Ya que también nos recuerda las memorias de la niñez. Un salón festivamente decorado, un árbol de Navidad brillante. Y el maravilloso aroma de canela y especias navideñas.

En estos días, en muchos grupos locales de SV se deja atrás el año juntos. Una buena oportunidad para revisar el año pasado y hacer planes para el nuevo. Que puede ser más bonito que hacer todo esto junto con personas de ideas afines.

También para nuestra SV, es hora de establecer las directrices para 2024 e implementar los cambios necesarios. Al fin y al cabo, se trata de mostrarles a ustedes, queridos lectores, que las cosas están cambiando para el bien de todos.

Como presidente de la SV es mi obligación dirigir los destinos de nuestra asociación y gestionarla según el mejor conocimiento y conciencia. En cada momento, estoy consciente de esta alta responsabilidad y de las esperanzas puestas en mi persona. Mucho ha sucedido en los pocos meses de mi mandato. Continuaré esta línea y emprenderé nuevos caminos siempre que sea necesario. En breve leerán detalles sobre las actividades de todos miembros de la dirección de SV en nuestros informes anuales.

Me gustaría informarles brevemente aquí, de antemano, sobre uno de mis proyectos. Es mi deseo tener, en el futuro, controles de dopaje en los eventos principales de la SV. Actualmente, estoy en comunicación con nuestra federación nacional VDH (*Verband für das Deutsche Hundewesen e. V.* (Asociación Canina Alemana)), que ha estado realizando controles de dopaje en todos sus eventos desde hace años. Como SV, estamos obligados a actuar tanto en términos de protección de animales, cada vez más en el centro de atención, como en términos de igualdad de oportunidades para los participantes. El bienestar animal y la salud de nuestros perros son nuestra máxima prioridad y es asunto de todos nosotros.

Un año lleno de disturbios y guerras en partes del mundo queda atrás, marcado por informes e imágenes perturbadores. En comparación, las preocupaciones y necesidades que surgen en el ámbito de nuestro *hobby* nos parecen pequeñas. Sin embargo, son apremiantes, porque para la mayoría de nosotros es mucho más que un *hobby*. El pastor alemán es una filosofía de vida, independiente de que sea en el ámbito de la cría, el deporte y/o como perro familiar.

Queridos afiliados, sumerjémonos en la conmovedora época navideña y dejemos de lado por un momento los problemas cotidianos. Debemos reunir fuerzas para comenzar con confianza el año 2024. Un año especial, en el que nuestra SV celebrará su 125º aniversario. ¡Hagámoslo juntos un buen año, si no incluso el mejor!

En este sentido, les deseo a ustedes y a todos los seres queridos, tanto de dos como de cuatro patas, unas pacíficas fiestas. Que su corazón esté lleno de amor, valentía, esperanza y confianza en Navidad y en el nuevo año.

En nombre de todos los miembros de la dirección de la SV: ¡FELIZ NAVIDAD y un próspero año nuevo 2024!

Cordialmente,

**Roswitha Dannenberg,
Presidenta SV**